
Слово профессионала 
На прошедшей 23 июля сессии городского совета были 

продолжены поиски оптимального решения по вопросу 
детского питания в школах и детских садах города 
Славутича. 

Мы уже рассказывали о создав-
шейся ситуации, о волнении сла-
вутчан, чьи дети сегодня находятся 
в детских садах или пойдут 1 сен-
тября в школу, о попытках найти 
компромиссное решение органа-
ми власти и общественности. На 
заседании сессии были намечены 
пути преодоления трудного поло-
жения. В этой заметки газеты 
предлагает познакомиться с мне-
нием профессионала в организа-
ции питания - Татьяны Петровны 
Сухольковой, которая с 1988 года 
занималась в Славутиче обеспече-
нием питания в школьных и 
дошкольных учреждениях. Она 
считает, что тот вопрос можно ре-

шить. Необходимо все функции по 
организации питания передать го-
родскому отделу образования. 
Во-первых, потому, что где суще-
ствуют государственные деньги, 
там должен существовать и 
государственный контроль. Во-
вторых, он решает вопрос о введе-
нии в штат поваров, технический 
персонал, ввести технолога, това-
роведа, который будет участво-
вать в тендерах по закупкам про-
дуктам. Контроль проводит город-
ской отдел через директоров дет-
ских садов или школ. Сбор денег 
поручить бухгалтериям детских са-
дов. Все элементарно. Для того, 
чтобы все было прозрачно и 

открыто в контрольную группу 
ввести представителей родитель-
ского комитета. «Примерно так мы 
начинали организовывать платное 
детское питание в 1989 году», -
завершила свое выступление 
Татьяна Сухолькова. 
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